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déchets ménagers
Question écrite n° 100107

Texte de la question

M. Éric Alauzet attire l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des
relations internationales sur le climat quant aux sacs poubelles avec ficelles détachables. En effet, les liens de
ces sacs ne sont pas toujours utilisés, se détachent trop facilement et se retrouvent ensuite dans la nature. Deux
conséquences interviennent alors. La première d'ordre environnemental par la pollution que ces déchets
entraînent que ce soit dans les mers, les rivières, la nature ou dans l'espace public. La seconde concerne la
protection animale. En effet les oiseaux s'en servent pour faire leur nid et s'entravent les pattes, ce qui les
handicape et les conduit parfois à une fin cruelle faute de pouvoir se libérer. Aussi il lui demande ce qu'il est
possible de faire pour remédier aux effets néfastes des ficelles des sacs poubelles qui se détachent et se
répandent dans la nature.
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